
令和２年度第３回学校運営協議会議事録 

 令和３年２月１０日会議室 

（順不同敬称略） 

（出席者）大阪ファッションアート専門学校：吉川 保護者代表：穂積 大阪狭山市公民館：小松 

立志館ゼミナール小中学部舘長：染川 ＪＩＣＡ：トランティ美佳（リモート出席） 

校長 教頭 事務長 首席：池田、大西 人権教育委員長：平岡 総務部長：大西 保健部長：船坂 

  生徒会部長：大塚 生徒指導：小泉 １年学年主任：池田 ２学年主任：古川  

 

（欠席者）大阪狭山市立中学校校長：田中 

 

司会:教頭 

［校長挨拶］ 

（校長） 

・２月２６日に卒業式を行う。 

・修学旅行は１月に行く予定だったが延期になった。 

・１月末までに府立学校のべ１２１校が休校になっている。その中で本校は休校にならずにいけている。 

 

 [会長代理挨拶]（会長が少し遅れたため） 

（染川） 

・本日は私学高校入試。 

・どの学年もかわいそうな１年だった。これを糧に頑張ってもらいたい。 

 

［学校教育自己診断結果について］ 

（校長） 

・変化のあったものをピックアップ 

 保護者・・・ボランティア意識が高まったと思うかは肯定意見49.6％と50％をきっている。 

       ホームページをよく見ますかの肯定意見は48.2％と昨年より6.8％上昇している。 

 生徒・・・友好な人間関係は95.7％と非常に高い満足感がある。 

      塾が必要は68.8％と6.6％減少している。 

 教員・・・良い数字が並ばない。 

      本校の施設が整っているは28.6％と少ない。 

      教育活動を点検し次年度に活かしているという否定意見が47.1％と高い。 

      人権教育は60.4％と昨年より16.1％減少いている。 

 

 ［学校経営計画について] 

（校長） 

・令和２年度のものは前校長のときからあまり変えていない。 

 学習指導は上昇傾向。授業アンケート２回とも平均３．３３と昨年より上がっている。 

・令和３年度の学校経営計画のめざす学校像の中期的目標のアクティブラーニングを主体的・対話的で深い学 

 びに変更した。理由は単にグループワークではダメ。深い学びが必要なため 

 

 



 

[質疑応答] 

（小松）狭山高校のことを地域にどう発信していけばいいか、アイデアがあれば教えてほしい。 

    授業外での地域交流の他に授業内でも地域交流できないか。 

    狭山カップみたなのは私学では行っている。ぜひやってもらいたい。 

（トラン）来年度はSDGｓや国際交流のお手伝いをしたい。 

     探究の授業の中でSDGｓに関心のある企業とコラボしてはどうか。 

（染川）中学一年の英語教育が大きく変わる。今までは中学三年で英検は３級でよかった。今は準２級が 

    当たり前になっている。 

     

 

（教頭）・時間が参りました。本日は貴重なご意見ありがとうございました。 


